

Intervención de la Presidenta de Navarra en la Recepción a los niños saharauis participantes en el programa “Vacaciones en Paz”

Pamplona, 4 de julio de 2014

Señor Delegado del Pueblo Saharaui en Navarra
Señora responsable de la Asociación Navarra de Amigos del Sáhara
Señora Directora General de Relaciones Institucionales
Queridas niñas y niños,
Queridas familias y amigos

Siempre constituye para mí una gran alegría compartir este encuentro que al comienzo de cada verano mantengo con todos ustedes, con todos vosotros, participantes en el programa “Vacaciones en Paz”, programa que irradia la alegría y la satisfacción propias de estas dos palabras, pero tras las cuales se presentan unos valores humanos de gran calado como son la generosidad y la solidaridad.

Por eso quiero transmitirlos a todos cuantos habéis venido hoy a este Palacio, sede del Gobierno de Navarra, mi más afectuoso saludo de bienvenida, que deseo que se haga extensivo al conjunto de los niños y niñas que venís desde los campamentos de Tinduf en los que vivís habitualmente, y a las familias navarras que os acogen.

Durante las semanas de verano que pasáis en Navarra, cada uno de vosotros vivís, sentís y disfrutáis de las cosas de esta tierra, de esta comunidad que siente una profunda amistad con el pueblo saharauí, una amistad que no es sólo de palabra sino que se basa en un compromiso de solidaridad. Este compromiso conlleva el deseo de que se alcance cuanto antes una solución definitiva que garantice un futuro mejor del pueblo saharauí, una solución que sea fruto de la justicia y del reconocimiento de los derechos colectivos.

La solidaridad y el compromiso de Navarra con el pueblo saharauí se viene demostrando mediante importantes aportaciones económicas de Ayuda Oficial al Desarrollo para vuestras comunidades. En los dos Planes Directores llevados a cabo entre 2007 y 2014, se han destinado 3,2 millones de euros a la población saharauí refugiada en Tinduf, a través de distintos proyectos de ayuda alimentaria (2 millones de euros), salud integral (700.000 euros), educación (400.000 euros), y otros.

De este programa “Vacaciones en Paz”, en el que todos vosotros participáis, y que cumple ya 19 ediciones consecutivas, quiero resaltar la importancia que tiene como ejemplo para toda la sociedad, un ejemplo de generosidad por parte de las familias que acogen a estos niños y como medio para valorar debidamente los elementos más importantes de nuestra vida y de nuestra relación social como son los afectos personales, las iniciativas compartidas y la convivencia, que nos enriquece de forma extraordinaria.

Felicito cordialmente, en nombre del Gobierno y del conjunto de los ciudadanos de Navarra, a los promotores de este programa por la magnífica organización que demuestra cada año y por el hecho de que un gran número de familias navarras y varios monitores presten una ayuda sustancial a las familias saharauis, acogiendo durante los dos meses de estancia a estos chicos y chicas que se muestran llenos de alegría y de ilusión. Con este gesto humano y consecuente de acogida nos dais a todos una magnífica lección de humanidad y de coherencia personal y social.

A los niños y niñas, quiero desearos que disfrutéis al máximo de estos días, que apreciéis el calor humano que os ofrecen las familias que os acogen y que, al regresar a Tinduf, transmitáis a vuestros padres, compañeros y vecinos, el apoyo y la solidaridad que los ciudadanos navarros sentimos hacia vuestro pueblo saharauí

¡Muchas gracias a todos por vuestra visita! Bienvenidos a Navarra, disfrutad de este verano y ¡hasta siempre!